
創立第2138回例会出席報告 　　　　　平成24年５月29日
会　員　総　数
（名誉会員を除く） 出席免除会員

52名 (ａ) ０名　(ｂ) ５名

出 席 率出席会員数出席計算に
用いた会員数

52名

No.44－44

平成24年６月５日発行

前々回の訂正

43名 82.69％

次週のプログラム　　（創立第2140回）平成24年６月12日

今週のプログラム　　（創立第2139回）平成24年６月５日

メークアップ
野村君
西川君、大庭君、長谷川君、石濱君、藤井君、蔭久君、市原君、浜　君
伊勢嶋君、川畑君、尾﨑君、野村君

善 通 寺 R C
高 松 西 R C

５／23
５／25

WEEKLY　　 REPORT

こころの中を見つめよう　博愛を広げるために
Reach Within to Embrace Humanity

例　会 毎　火　曜　日
12：30～13：30

日
時

高松東RCホームページURL:http://takamatsu-east-rc.com/
※資源保護の為、再生紙を使用しています。（地球保全委員会）

会　場　リーガホテルゼスト高松３階  TEL822－3555
事務所　リーガホテルゼスト高松３階　

2011～2012

2011～2012年度RI会長　カルヤン・バネルジー

100％

各委員長年間報告Ⅱ

各委員長年間報告Ⅰ
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前週例会（５月29日）レポート

来訪ロータリアン
高 松 南 R C 高 松 西 R C大 橋 泰 範 君 横 山 明 世 君

２名

高松東ロータリークラブ　会長　佐野　年計　　幹事　米田　敬

ニコニコBOX　創立第2138回例会　９件　計　17,000円　累計　1,558,000円
◯立野さんにお世話になりました。　土屋君
◯浜さんにお世話になりました。　　三井君
◯市原さんにお世話になりました。阿比留君
◯新旧合同理事会に皆さん御参加頂きありが
とうございました。　　　　　　　米田君

◯藤嶋様に客話をしていただきました。　　
　　　　　　　　　　　　　　　長谷川君
◯新旧理事会ではお世話になりました。　　
　　　　　　　　　　　　　　　　古市君
◯早退お詫び。　　篠原君、松村君、久郷君

月
木

月　日 曜 月　日 曜 時間→
→
→

クラブ名 例会場 場　所
６／11
６／14

６／10～11
６／17

日・月
日 12：30

東かがわRC
高松グリーンRC

三本松ロイヤルホテル
オークラホテル高松

年度末打ち上げ旅行
県立丸亀競技場

会長報告
◯会長の任期も残り１ヶ月となり、思い残すことなく皆さんとコミュニケーションを取り、次
の会長候補の方に引き継ぎ出来ればと考えております。会長の期間中も毎週東京へは行って
おりましたが、外に出てみると高松の住みやすさがわかります。もう少し年齢を重ねたら高
松でゆっくり過ごしたいと思っています。
◯土地家屋調査士 森 和夫様の推薦状が出され、理事会にて承認されました。インフォメーシ
ョンを行いますが、ご異議のある方は、１週間以内にお申し出下さい。

客話
◯「緑のカーテン」　　高松市環境保全推進課　主査　　藤嶋桂三様
　　高松市も温暖化対策・エコ活動の一環として緑のカーテン事業を行っています。今日はそ
の緑のカーテンを作ろうという題目で話をさせてもらいます。緑のカーテンとは、ゴーヤや
アサガオなどのつる性植物を使って建物の窓を覆うことで、夏の強い日差しをさえぎると同
時に葉っぱからでる水蒸気で、まわりの温度を下げる自然のカーテンのことです。緑のカー
テンの効果は、地球・家計・心・目にやさしいと言われています。これだけでは、わかりに
くいと思いますので、昨年の「緑のカーテンコンテスト」の写真を見ていただきます。葉っぱ
の表と裏では８度の温度差があるといわれています。また今年も「緑のカーテンコンテスト」
を実施しますので、皆様方に賛同していただき是非「緑のカーテン」の製作に前向きに考えて、
参加までは言いませんが、家庭・企業で製作して温暖化対策・エコ活動を推進していただけ
ればと思います。ちなみに緑のカーテンに適した植物は３位アサガオ、２位西洋アサガオ、
１位はゴーヤです。よろしくお願い致します。

幹事報告
◯６月のロータリーレートのお知らせ…現行１ドル＝82円が１ドル＝80円に変更です。
◯例会臨時変更のお知らせ

前週例会（５月29日）レポート

来訪ロータリアン
高 松 南 R C 高 松 西 R C大 橋 泰 範 君 横 山 明 世 君

２名

高松東ロータリークラブ　会長　佐野　年計　　幹事　米田　敬

ニコニコBOX　創立第2138回例会　９件　計　17,000円　累計　1,558,000円
◯立野さんにお世話になりました。　土屋君
◯浜さんにお世話になりました。　　三井君
◯市原さんにお世話になりました。阿比留君
◯新旧合同理事会に皆さん御参加頂きありが
とうございました。　　　　　　　米田君

◯藤嶋様に客話をしていただきました。　　
　　　　　　　　　　　　　　　長谷川君
◯新旧理事会ではお世話になりました。　　
　　　　　　　　　　　　　　　　古市君
◯早退お詫び。　　篠原君、松村君、久郷君

月
木

月　日 曜 月　日 曜 時間→
→
→

クラブ名 例会場 場　所
６／11
６／14

６／10～11
６／17

日・月
日 12：30

東かがわRC
高松グリーンRC

三本松ロイヤルホテル
オークラホテル高松

年度末打ち上げ旅行
県立丸亀競技場

会長報告
◯会長の任期も残り１ヶ月となり、思い残すことなく皆さんとコミュニケーションを取り、次
の会長候補の方に引き継ぎ出来ればと考えております。会長の期間中も毎週東京へは行って
おりましたが、外に出てみると高松の住みやすさがわかります。もう少し年齢を重ねたら高
松でゆっくり過ごしたいと思っています。
◯土地家屋調査士 森 和夫様の推薦状が出され、理事会にて承認されました。インフォメーシ
ョンを行いますが、ご異議のある方は、１週間以内にお申し出下さい。

客話
◯「緑のカーテン」　　高松市環境保全推進課　主査　　藤嶋桂三様
　　高松市も温暖化対策・エコ活動の一環として緑のカーテン事業を行っています。今日はそ
の緑のカーテンを作ろうという題目で話をさせてもらいます。緑のカーテンとは、ゴーヤや
アサガオなどのつる性植物を使って建物の窓を覆うことで、夏の強い日差しをさえぎると同
時に葉っぱからでる水蒸気で、まわりの温度を下げる自然のカーテンのことです。緑のカー
テンの効果は、地球・家計・心・目にやさしいと言われています。これだけでは、わかりに
くいと思いますので、昨年の「緑のカーテンコンテスト」の写真を見ていただきます。葉っぱ
の表と裏では８度の温度差があるといわれています。また今年も「緑のカーテンコンテスト」
を実施しますので、皆様方に賛同していただき是非「緑のカーテン」の製作に前向きに考えて、
参加までは言いませんが、家庭・企業で製作して温暖化対策・エコ活動を推進していただけ
ればと思います。ちなみに緑のカーテンに適した植物は３位アサガオ、２位西洋アサガオ、
１位はゴーヤです。よろしくお願い致します。

幹事報告
◯６月のロータリーレートのお知らせ…現行１ドル＝82円が１ドル＝80円に変更です。
◯例会臨時変更のお知らせ


